



Des hiérarques de l'Église orthodoxe russe ont participé aux célébrations pour la fête de l'icône miraculeuse de Suprasl en Pologne

Le 9 août 2017, à la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et à l'invitation de l'archevêque Jacques de Bialystok et de Gdansk, l'archevêque Justinien d'Elista et de Kalmukie s'est rendu en Pologne pour participer aux fêtes données au monastère masculin de l'Annonciation de Suprasl.

Le 10 août, fête de l'icône miraculeuse de la Vierge de Suprasl, le métropolite Sabas de Varsovie et de toute la Pologne a célébré la Divine liturgie.

Sa Béatitude concélébrait avec le métropolite Vladimir de Vladimir-en-Volhynie et de Kovel, avec l'archevêque Justinien d'Elista et de Kalmukie, avec l'archevêque Sabas de Tiraspol et de Doubossary et avec des hiérarques de l'Église orthodoxe polonaise.

Après la lecture de l'Évangile, l'archevêque Justinien a prononcé l'homélie, à la demande de Sa Béatitude.

L'office s'est terminé par une procession autour de l'église monastique avec lecture de l'Évangile et aspersion d'eau bénite. Les hiérarques, emmenés par le métropolite Sabas, sont descendus à la crypte de la cathédrale pour célébrer un office de requiem devant la tombe de l'archevêque Miron (Khodakovski), premier higoumène du monastère après sa restauration.